

Ausschreibung für die 3. offene

DEUTSCHE MEISTERSCHAFT IM BIERDECKEL-WEITWURF

Der internationale Stammtisch der Mistböcke aus Rotenburg (Wümme) veranstaltet am Sonntag, 29. Mai 2022, die 3. offene Deutsche Meisterschaft im Bierdeckel-Weitwurf im Rahmen des HeimatGenuss am Heimathaus in Rotenburg (Wümme). Teilnahmeberechtigt sind alle Leute, unabhängig von Alter, Herkunft, Geschlecht oder Konfession. Der Wettbewerb beginnt um 14.30 Uhr und endet mit der Siegerehrung um 17 Uhr.

Die Teilnahmegebühr pro Start beträgt zwei Euro. Es kann beliebig oft gestartet werden. Ziel des Wettbewerbes ist es, einen Bierdeckel stehend, und möglichst weit von einer Abwurfmarke aus, innerhalb einer markierten Fläche zu werfen. Pro Start werden 3 Bierdeckel ausgegeben; der weiteste Flug wird gewertet. Der Teilnehmer mit dem weitesten Wurf wird zum Deutschen Meister gekürt und erhält den H&F-Pokal als Erinnerung. Aber auch die Plätze 2 und 3 werden ausgezeichnet.

Es ist nicht gestattet eigene Bierdeckel zu verwenden oder die ursprüngliche Form des extra für den Wettbewerb angefertigten Bierdeckels zu verändern. Die erreichte Weite wird auf der Rückseite des Bierdeckels, der am weitesten flog, vermerkt und dem Teilnehmer ausgehändigt. Die Landefläche ist in einem Feld mit einer Tiefe von 45 Metern gekennzeichnet. Bierdeckel, die außerhalb dieser markierten Fläche landen, können nicht gewertet werden. Das Urteil des Schiedsrichters ist verbindlich. Der Rechtsweg ist auch in diesem Wettbewerb ausgeschlossen.

Gleichzeitig zur Deutschen Meisterschaft soll versucht werden den bestehenden Rekord von 35,10 Meter zu knacken. Die bisherige Bestweite wurde im August 2021 am Weichelsee durch den Rotenburger Jörg Hoffmann aufgestellt. Sollte diese Weite überboten werden, wird die erzielte Leistung beim RID auch als neuer Weltrekord angemeldet. Wir wünschen allen Teilnehmern viel Erfolg und einen "tollen Flug" für alle Deckel. Weitere Infos sind im Internet unter www.mistboecke.de zu finden. Wir freuen uns auf Deine Teilnahme an diesem Spaß-Spiel.

Auch diese Aktion wird freundlich unterstützt durch:



